

POLÍTICA

Armando Benedetti insiste en acudir a Venezuela para importar gas

PUBLICADO EN 20 SEPTIEMBRE, 2022



20
Sep



@Grupointeraseo Línea Amigo de Servicio 0800 422 10 - 01 294 18 99

Recuerda sacar los residuos en el horario establecido para su zona.



Armando Benedetti, embajador de Colombia en Venezuela, insistió en importar gas desde el vecino país bajo el argumento de que es más económico.

“En Venezuela traer un millón de pies cúbicos de gas puede costar 0.17 centavos de dólar, mientras que aquí en la costa nos cobran entre 1.50 y 2.50 dólares. Eso solo por transportar», afirmó el embajador en declaraciones citadas por Blu Radio.

De acuerdo con Benedetti, la compra se haría a través de empresas públicas: “todo esto se está tratando por empresa pública, porque algún pendejo por ahí dijo que yo tenía algún negocio, pero esto es con **Ecopetrol** y con TGI, cuya mayor accionista es Bogotá».

“La otra posibilidad que hay es que ellos tienen unos pozos que están mirándolos para ver si podemos hacer exploración conjunta también. Hay que ver en qué parte del territorio nos pueden dejar explorar y, más que eso, explotar», puntualizó.

Por otra parte, también se ha hablado sobre las ciudades en las que el galón de gasolina costará más de 10 mil pesos en diciembre.

Le puede interesar [Gobierno nacional mantendrá el subsidio a la gasolina](#)

Fuente tomada por: Última Hora Colombia



